LA TESTE-DE-BUCH

La Funny Race du Cercle de voile du Pyla attire de plus en plus de participants

Le Cercle de voile de Pyla-sur-Mer (CVPM) organise deux fois par an, au printemps et à l'automne, une régate de wing foil et de planche à voile : la Funny Race. La première édition avaitlieu en 2022.

C'est dans le cadre exceptionnel de la dune du Pilat que le dimanche 24 novembre s'est déroulée cette édition. Elle a rassemblé 27 compétiteurs et compétitrices en wing foil et 9 en slalom planche à voile. Depuis sa création, la Funny Race ne cesse d'attirer toujours plus de monde. Elle tient désormais une place dans le circuit des sports nautiques et ses organisateurs ont pour objectif d'en faire une régate de référence.

Uneréussite

Les conditions météorologiques ont été particulièrement favorables pour un mois de novembre avec un vent favorable, de la douceur et une mer pas trop formée, ce qui a contribué à faire de cette régate une belle réussite.

Les compétiteurs se sont affrontés dans plusieurs courses. En slalom planche à voile, Johann Laumond (Gruissan Windsurf Organisation) devance Yannick Bietrix (Cercle de voile de Sanguinet) et Nathanël Percheron (CVPM). En wing foil, Robin Bourmaud (UCPA) solide malgré une disqualification sur une manche



Une régate qui s'impose peu à peu dans le circuit des sports nautiques. G.P.

se classe premier devant Pierre Chaumetlagrange (CVPM) et Kévin Sudrat (Voile Lacanau Guyenne). La première femme en wing foil, Delphine Macaire (CVPM) se classe 14°. On notera aussi la performance de Lukas Abel Lefebvre (Voile Lacanau Guyenne) qui, du haut de ses 10 ans, finit 24° en wing foil.

Rendez-vous en 2025

Après les régates, Christophe Fabrie,

chef de base et entraîneur au CVPM, a souligné l'esprit collectif de cette compétition et a exprimé un grand «merci à tous et toutes, on a été top!». Le président Hervé Trillaud, lui aussi, a noté « les performances de tous les participants » et « l'engagement des bénévoles et partenaires ». Il a donné rendez-vous à tous pour la prochaine édition au printemps 2025.

Guillaume Prêtet